Ferré fustiga a policía en caso de Tick Talks

Por R. A. ZALDIVAR Redactor de El Miami Herald

Calificando de "petulante" y "arrogante" la defensa hecha por el Departamento de Policía de Miami de su malaventurada investigación de narcotráfico conocida como Operación Tick Talks, el alcalde Maurice Ferré solicitó una explicación pública del jefe de dicho cuerpo, Kenneth Harms.

Tick Talks, una investigación modelo para el departamento, fracasó hace dos semanas cuando el juez del circuito de Dade Gerald Kogan falló que unas 1,000 horas de grabaciones que constituían la base del caso eran inad-

misibles como evidencia.

Kogan concluyó que la policía y la oficina del fiscal estatal desconocieron las salvaguardías legales creadas para limitar el uso de grabaciones a circunstanciás excepcionales.

Como reacción al fallo de Kogan, el Departamento de la Policía de Miami hizo pública una breve declaración en defensa de su investigación, calificándola de "un trabajo profesional y concienzudo".

Pero Ferré no se impresionó con

ello.

"Aunque no soy abogado, la larga disertación del juez Kogan me pareció una fuerte acusación contra los procedimientos del Departamento de Policía", escribió Ferré en un memorando de una página al administrador de la ciudad, Howard Gary, superior de Harms.

"La simple declaración del Departamento de Policía de Miami ... fue, cuando más, arrogante y defensiva", añadió. "¿Cómo puede existir una discrepancia fan tremenda entre la opinión del juez Kogan y una declaración de que [la policía] hizo un trabajo profesional y concienzudo?"

Y continuó Ferré: "¿Manejamos mal el caso, si o no? Si la respuesta es afirmativa, admitámoslo y corrijamos los procedimientos para que esto no vuelva a suceder".

El alcalde también solicitó las cifras del costo de la larga investigación.

El portavoz de la policía de Miami sargento Jack Sullivan informó el lunes que Harms no había leído el me-

Continúa en la página 6



El alcalde Ferré

Ferré ataca defensa de la policía

VIENE DE LA PAGINA 1 morando de Ferré. "Hasta que [el jefe] lo vea y lo discuta con el administrador municipal, no tendremos nada que decir", explicó Sullivan.

El administrador de la ciudad Gary estaba el lunes en Washington en viaje de negocios de la municipalidad y no pudo ser localizado para sus comentarios.

El juez Kogan criticó especialmente a la policía y los fiscales en los siguientes dos aspectos: que los agentes, "deliberadamente", no brindaron cierta información desfavorable sobre su informante clave al juez que autorizó las grabaciones, y que los agentes desestimaron la ley cuando no informaron al mismo juez de una grabación previa hecha a una de las figuras claves en la investigación.

La oficina del fiscal estatal anunciaría hoy si apelara el fallo de Kogan, pero en la situación actual del asunto, nueve meses de trabajo investigativo, 52 órdenes de arrestos, 23 acusados, cinco libras de cocaína y la tremenda publicidad dada al caso, quedaron reducidos a ceni-

zas.

"Me siento profundamente disgustado y seriamente preocupado cuando des-pués de la crítica del juez Kogan . . . el Departamento de Policía sólo sabe reaccionar con una declaración petulante y arrogante", escribió Ferré.

Si la petición de una explicación, contenida en la carta de Ferré, es atendida, Harms será citado para brindar su opinión sobre lo sucedido en una reunión de la Comisión Municipal a celebrarse el mes próximo. Algunas de las anteriores comparecencias del jefe de policía ante la Comisión no resultaron armoniosas.

Regularmente, los comisionados cuestionan sus normas de ascenso y sus proposiciones de gastos. Esta primavera el comisionado Joe Carollo acusó a Harms de intentar usurpar los poderes de la Comisión y retó al jefe de policía a "meterse" en el ayuntamiento y aspirar a un

puesto en el mismo.